

MYL-ARA Dinilai Sebagai Pemimpin Merakyat oleh Warga Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Nov 18, 2024 - 14:05



Calon Bupati Pangkep nomor 1 DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi yang merakyat

Pangkep – Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep nomor urut 1, DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi (MYL) dan Drs H Abdul Rahman Assagaf M.Kom (ARA), terus mendapatkan apresiasi dari masyarakat. MYL, yang saat ini menjabat sebagai Bupati Pangkep namun sedang cuti kampanye untuk Pilkada 2024, dinilai sebagai sosok pemimpin yang merakyat dan dekat dengan berbagai

lapisan masyarakat.

Warga Kabupaten Pangkep mengungkapkan kepuasannya terhadap kepemimpinan MYL selama periode pertama. Berbagai kebijakan yang langsung menyentuh kebutuhan masyarakat, seperti pembangunan infrastruktur, pelayanan kesehatan, hingga program pendidikan, dianggap berhasil meningkatkan kualitas hidup masyarakat Pangkep. "Pak Yusran selalu terbuka dengan warga, sering turun ke lapangan mendengar langsung aspirasi kami," ujar salah seorang warga.

Dalam pencalonannya kembali untuk periode 2025-2030, Muhammad Yusran Lalogau yang berpasangan Abdul Rahman Assagaf membawa visi melanjutkan pembangunan berkelanjutan di Kabupaten Pangkep. Pasangan ini dikenal memiliki komitmen kuat terhadap pengembangan daerah, dengan fokus pada sektor maritim, pendidikan, dan pemberdayaan ekonomi lokal. Pendekatan yang humanis dan strategi pembangunan berbasis kebutuhan masyarakat dianggap menjadi salah satu kunci keberhasilan mereka.

MYL sendiri dikenal sebagai pemimpin muda dengan gaya komunikasi yang hangat dan mudah diakses. Sementara itu, ARA melengkapi kepemimpinan dengan pengalaman serta keahliannya di bidang teknologi dan pemerintahan, sehingga menjadi pasangan yang dinilai ideal untuk membawa Kabupaten Pangkep ke arah yang lebih maju.

Kampanye MYL-ARA juga menekankan pentingnya kesinambungan program-program yang sudah berjalan. Salah satunya adalah upaya mereka untuk memperluas akses pendidikan dan kesehatan, terutama di wilayah-wilayah terpencil di Pangkep. "Kami ingin memastikan bahwa tidak ada masyarakat Pangkep yang tertinggal," kata MYL dalam salah satu pernyataannya.

Dengan pendekatan yang mengutamakan dialog dan solusi langsung bagi masyarakat, pasangan MYL-ARA optimis dapat kembali memperoleh kepercayaan warga Pangkep untuk memimpin selama lima tahun ke depan. Kombinasi pengalaman, visi pembangunan, dan kedekatan mereka dengan rakyat dianggap sebagai modal kuat dalam Pilkada 2024. (Herman Djide)